



Felix Heger disparaissait le 06.01.2006 à l'âge de presque trois ans. Sept semaines plus tard, on a localisé le corps sans vie de son père Michael Heger près de Bühlertal (l'arrondissement de Rastatt, Allemagne). Jusqu'au présent nous ignorons ce qui est arrivé à Felix.

En janvier 2006, par un froid sibérien, un homme et un petit garçon ressemblant aux disparus ont été aperçus à plusieurs jours d'affilés* au petit matin au rond-point de l'aire de stationnement du routier près du barrage de Iffezheim.

APPEL A TEMOINS : Si à cette époque-là vous avez remarqué quelque chose n'hésitez pas à nous communiquer vos observations, même de façon confidentielle, si vous le souhaitez. Chaque indice peut nous aider à retrouver la trace de Felix.

Merci de nous contacter sur <u>www.felix-info.net</u> ou par téléphone +49(0)6341/959820